

BERITA TERBARU

Sosialisasi Vaksinasi Mendagri Lakukan Kunjungan Langsung Ke SD 36 Pekanbaru Riau

Mulyadi,S.H,i. - RIAU.BERITATERBARU.CO.ID

Jan 22, 2022 - 03:09



Sosialisasi Vaksinasi Mendagri Lakukan Kunjungan Langsung Ke SD 36 Pekanbaru Riau

Pekanbaru, -Menteri Dalam Negeri (Mendagri) Jend Pol (Purn.) Drs. H. Muhammad Tito Karnavian, MA., Ph.D. dalam rangka Kunjungan Kerja ke Kota Pekanbaru tinjau langsung pelaksanaan percepatan Vaksinasi Anak usia 6

sampai 11 Tahun dan Lansia di SD Negeri 36 Jln. Hang Tuah Kel. Rintis Kec. Limapuluh Pekanbaru. Jum'at,(21/01/2022)

Kapolda Riau Kapolda Riau Irjen Pol Muhammad Iqbal, S.I.K., M.H beserta Kapolresta Pekanbaru Kombes Pol. Dr. Pria Budi, S.I.K., M.H., melakukan pengoptimalan personil kepolisian guna pengamanan jalan untuk menghindari terjadinya kemacetan di Ruas Jalan Kota Pekanbaru.

Menteri Dalam Negeri (Mendagri) Jend Pol (Purn.) Drs. H. Muhammad Tito Karnavian, MA., Ph.D. beserta rombongan tiba di SD Negeri 36 Kota Pekanbaru disambut langsung oleh Gubernur Riau Drs. Syamsuar, M.Si., Kapolda Riau Irjen Pol Muhammad Iqbal, S.I.K., M.H., Danrem 031 W/B Brigjen TNI M. Syech Ismed, SE., M.Han., Danlanud Roesmin Nurjadin Marsma TNI Andi Kustoro, Walikota Pekanbaru Dr. H. Firdaus, ST., MT., Kapolresta Pekanbaru Kombes Pol Dr. Pria Budi, S.I.K., M.H., beserta unsur Forkopimda Kota Pekanbaru.

Tiba di SD Negeri 36 Kota Pekanbaru Menteri Dalam Negeri (Mendagri) Jend Pol (Purn.) Drs. H. Muhammad Tito Karnavian, MA., Ph.D. beserta rombongan langsung meninjau pelaksanaan percepatan Vaksinasi Merdeka Anak dan Lansia.

Dalam kesempatan ini Menteri Dalam Negeri (Mendagri) Jend Pol (Purn.) Drs. H. Muhammad Tito Karnavian, MA., Ph.D. meminta untuk tidak lengah dalam mengantisipasi lonjakan terkonfirmasi positif Covid19.

“Meskipun indikator kasus yang terkonfirmasi positif dan angka kematian jauh menurun kemudian juga ketirisan Rumah Sakit sangat rendah sekali tapi kita jangan lengah karena adanya varian omicron yang menyebabkan terjadi ledakan kasus terkonfirmasi Positif Covid-19 Varian Omicron,”Himbau Mendagri.

“Jangan lengah, tetap utamakan protokol kesehatan serta percepatan vaksinasi. Terkait Pelaksanaan Vaksinasi untuk Lansia agar dilakukan secara Door to Door dan terkait Vaksinasi untuk anak dilakukan agar tidak terjadi Loss Of Study,”Tambahnya.

Walikota Pekanbaru Dr. H. Firdaus, ST., MT., dalam hal ini menyampaikan target pelaksanaan Vaksinasi Merdeka Anak yang di adakan secara massal ini menargetkan 10.000 anak.

“Target Vaksinasi untuk anak di Kota Pekanbaru sekitar 107.000 orang dan yang telah divaksin sampai saat ini berjumlah sekitar 25.000 orang. Adapun kita targetkan pelaksanaan Vaksinasi untuk anak hari ini sebanyak 10.000 orang yang dilaksanakan pada 15 kecamatan yang pelaksanaannya terpusat di satu titik,”Ujar Walikota Pekanbaru.

Kapolresta Pekanbaru Kombes Pol. Dr. Pria Budi, S.I.K., M.H., mengatakan Polresta Pekanbaru akan terus berupaya bersama stakeholder lainnya dalam percepatan Vaksinasi Merdeka Anak.

“Kita bersama stakeholder lainnya akan terus bersinergi dalam percepatan Vaksinasi Merdeka Anak di Kota Pekanbaru dan sesuai arahan Kemendagri kita akan segera lakukan Vaksinasi Lansia dengan door to door, Harapannya kita bisa capai target 70% di akhir bulan ini,” tutup, Kapolresta Pekanbaru.(Mulyadi).